

Info 5/2015 vom 15. Feber 2015

UFC BAULÖWE STRALLEGG : Miesenbach 8:0 (3:0)

USV EVON Stubenberg : Miesenbach 4:0 (0:0)

Fängt ja gut an: 2 Niederlagen im Februar..... Nur gab's diese gegen 2 Unterligavereine.

Ja unsere KM ist schon mitten in der Aufbaufase. Seit Ende Jänner wird wieder trainiert. Vom Kader hat sich im Winter nicht viel getan. Der Grießauer Flo spielt im Frühjahr wieder in Miesenbach. Mit dem Mike Goldgruber haben wir einen neuen Spieler angemeldet. Er hat regelmäßig mit der Landjugend gekickt und trainiert seit Sommer mit unserer KM mit. Auch der Schneeflock Flo ist wieder voll Fit und motiviert für das Frühjahr.

Auf unserer Homepage gibt's natürlich wieder alle Termine und Ergebnisse der Aufbauspiele unserer Jungs.

<http://www.ufc-miesenbach.at/mansschaften/kampfmansschaft.html>

Noch ein Rückblick auf den Maskenball: War wieder eine super Veranstaltung.

Tolle Masken, super Stimmung. Die Fotos schon gesehen auf

<http://www.ufc-miesenbach.at/>

Über 1000 Besucher mit fast 3000 Seitenaufrufen gab's im Feber schon.

Und auch die Fotos auf Woche.at wurden schon 700 mal abgerufen.

<http://www.meinbezirk.at/miesenbach-bei-birkfeld/chronik/das-war-der-maskenball-des-ufc-miesenbach-2015-d1240313.html>

Nochmals einen großen Dank allen die bei dieser Veranstaltung mitgeholfen habe. Vorstandskollegen und Spieler. Den Birkis und vor allem EUCH die mit den tollen Masken zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen habt.

Auch ein Danke unserem Gastgeber der Familie Weber für diese Unterstützung unseres Vereins. <http://www.wildwiesenhof.at/>



Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

www.ufc-miesenbach.at

[UFC auf woche.at](http://ufc.aufwoche.at)

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at